



El Ayuntamiento de Adra ha pedido a la Junta de Andalucía que ponga en marcha medidas que agilicen el arreglo de las infraestructuras rurales dañadas por las fuertes lluvias torrenciales caídas el pasado 7 de septiembre de 2015, que provocaron cuantiosos desperfectos en producciones, invernaderos, caminos rurales y canalizaciones de regadíos.

La petición ha sido aprobado en la última sesión plenaria y ha contado con el apoyo unánime de todos los grupos municipales. Esta propuesta se fundamenta en que, actualmente, más de un año después de sufrir los daños provocados por las fuertes lluvias, el Ayuntamiento de Adra continúa a la espera de que la Junta de Andalucía ponga en marcha la convocatoria para poder recibir las ayudas pertinentes para restablecer los caminos rurales afectados, valorados en casi un millón de euros.

En este sentido, cabe señalar que la campaña agrícola está a punto de comenzar, lo que hace aún más necesaria la intervención, por parte de la administración andaluza, en los caminos rurales afectados por las fuertes lluvias torrenciales, cuyo deterioro puede perjudicar los intereses de los agricultores abderitanos.

Concretamente, en la valoración realizada por la Junta de Andalucía de los caminos rurales afectados y sobre los que se debe actuar comprenden el Cercado, Bolaños, Fuente del Ahijado, Toril, La Parra, Guainos Altos, Cuatro Corrales y OPPESA, fundamentalmente.